

# A reformar pensiones, asegura Carlos Urzúa

Carlos Urzúa, virtual secretario de Hacienda y Crédito Público, aseguró que el siguiente Gobierno buscará reformar el sistema de pensiones y también apoyará la creación de un consejo fiscal sin preferencias, para salvaguardar la economía del país

En una entrevista, Urzúa, propuesto por López Obrador para ser el titular de Hacienda, destacó que la siguiente administración tendrá una política macroeconómica, responsable en materia monetaria y fiscal, por lo que intentará tener un superávit primario. También, respetará las instituciones, la autonomía del Banco de México y la volatilidad del tipo de cambio.

El futuro secretario declaró que el problema

en el tema de las pensiones cada vez aumenta más, por lo que se pretende hacer una reforma, pero no en este momento. Declaró que este plan lo intentarán llevar a cabo cuando empiece el sexenio, cuando ya se tenga los otros establecido los otros cambios.

También, Urzúa destacó que para cuidar el uso de las finanzas públicas, diferentes organizaciones no gubernamentales realizaron una propuesta para hacer un consejo fiscal.

Esto se podría llevar a cabo en caso de que como indican los primeros números de salida, el Congreso del país tendría mayoría del partido que abanderará López Obrador.

Por otra parte, Andrés Manuel López Obra-

dor, declaró en una entrevista ayer que el equipo negociador del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que estará encabezado por Jesús Seade Kuri, intentará que el acuerdo comercial llegue a buen puerto, y se apoyarán del equipo que ahora se encuentra en pláticas con Estados Unidos y Canadá.

## CALIFICACIONES DE MÉXICO PODRÍAN VERSE AFECTADAS POR TRIUNFO DE AMLO

Existe el riesgo de que las calificaciones del país se "vean ligeramente afectadas" debido a la poca confianza de la política macroeconómica que ha presentado el Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, así como el de las reformas estructurales en el proceso de transición, y también elevaría el peligro de la industria petrolera, aseguraron firmas extranjeras.

Tanto las calificadoras Fitch Ratings como Moody's coincidieron en señalar los efectos que podría tener la reformas energética una vez que asuma el poder el candidato ganador, Andrés Manuel López Obrador. / JULIO GUTIÉRREZ



**REUNIÓN.** Carlos Urzúa, quien será el secretario de Hacienda, platicó con inversionistas.